



AMLO espera que la UNAM cambie de rumbo con el nuevo rector

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo este viernes que espera que la dirección de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) cambie, luego de la designación de Leonardo Lomelí Vanegas, como su nuevo rector para el periodo 2023-2027, porque consideró que la máxima casa de estudios se ha vuelto “elitista”.

El mandatario refirió que “en los últimos tiempos (los rectores) han limitado mucho el avance de la universidad, el acercamiento de la universidad al pueblo, se ha vuelto una universidad elitista, ojalá y cambie eso”, señaló desde Tijuana, Ba-

ja California, donde también le preguntaron sobre la opinión que le merece el nuevo rector, ya que entre las opiniones a favor está la de Pedro Salmerón (un allegado de AMLO), quien destaca que Lomelí es egresado de la Preparatoria número 9, tiene toda su carrera en universidad y también ha sido cercana a los movimientos estudiantiles, de maestros y ha estado en contra de la represión. ¿Wué perspectiva tiene del nuevo rector de la UNAM?

ES UNA PERSONA SERIA

“Ya decidieron. Y a lo mejor tiene razón Pedro, que es una

gente sería, y ojalá, ¿no?, por el bien de la universidad. Nosotros siempre hemos sido respetuosos de la autonomía de la Universidad Nacional Autónoma de México y de todas las universidades. Eso es lo que puedo comentar”.

Aún así, el mandatario consideró que “este nuevo rector es del grupo de economía que ha dominado, tampoco se avanzó mucho”.

LO ETIQUETA

El mandatario afirmó que Lomelí Vanegas “es del grupo de (Lorenzo) Córdova, y de Ciro Murayama” exconsejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) a quienes López Obrador criticó en los últimos años.

“Es nuestra alma mater, es una universidad importantísima, pero es del mismo grupo, no hay cambio, era, creo, el secretario del exrector, Enrique Graue”, señaló •